

# さわやか+

## 超ハイレベル 合唱コンクール

10/29(水) 1年生1.2限、2年生3.4限、3年生5.6限の時間帯に阪南中学校の伝統行事である合唱コンクールが行われました。まだ生徒たちが登校している時間帯から玄関の前に保護者の方の列ができていって、行事への期待の高さがうかがえました。そしてその期待通りに朝の1年生から、どのクラスもハイレベル。1年生らしい課題曲『Trust!』の歌声が元気いっぱい会場に響いていました。そして2年生の課題曲は



『僕らの奇跡』、その発表は、経験の差がしっかりと感じ取れるほどに技術も上がり、ハーモニーのバランスや強弱など、本格的な合唱に仕上がってきました。午後からの3年生は圧巻で、課題曲『群青』の全体での声出し練習から別格の迫力でした。3年生の実力はみな素晴らしい、どのクラスが最優秀賞を取ってもおかしくないような、感動を呼びさすがの合唱でした。その素晴らしい発表を聴きながら、スマホを構えて、あふれる涙

はお構いなし、鼻をすする音が鳴らないように細心の注意を払いつつ、ハンカチで鼻を抑えておられる保護者の方も見受けられました。それを見てもらい泣きしそうにもなりました。3学年ともに、審査員のみなさんは頭を抱えたことでしょうね。今年度は体育大会と並行しての取り組みで大変でしたが、期間中の練習などを通して、それぞれのクラスのムードが高まり、当日はみなさん本



本当に素晴らしい発表でした。指揮者、伴奏者、パートリーダーのみなさんはもちろん、自分のクラスの合唱が少しでも良くなるようにと、様々な形でサポートしてくれていたみなさん、当日の発表だけでなく、それまでの練習ではいろいろな苦労があったこと思います。本当に疲れました。おかげでとても素晴らしい行事になりました、幸せな時間をありがとうございました！